

Integran formalmente la AGT; “movimiento obrero revitalizado”: Gómez Urrutia

La Asociación General de las y los Trabajadores de México (AGT) se constituyó esta mañana de manera formal durante una asamblea en la que el dirigente de los mineros y diputados federal Napoleón Gómez Urrutia dijo que este esfuerzo colectivo nace de la convicción de que unidos se puede hacer frente a los desafíos que se enfrentan en el ámbito laboral y lograr un cambio verdadero en beneficio de los asalariados.

La nueva central obrera quedo integrada por los sindicatos de mineros, telefonistas, del sistema de transporte colectivo Metro, y del Monte de Piedad, así como la Conferencia Regional Obrera Mexicana (CROM), las confederaciones Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) y de Obreros, Campesinos y Empleados de México (COCEM).

Durante la asamblea constitutiva realizada en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional Siglo XXI del IMSS, Gómez Urrutia subrayó que la lucha sindical debe ser compartida y reconocida por las instituciones de gobierno y la sociedad en su conjunto.

“El diálogo con el gobierno y las instituciones es esencial para avanzar en la defensa y la ampliación de nuestros derechos. Queremos tender puentes de comunicación y colaboración que nos permitan negociar y discutir reformas necesarias para garantizar condiciones laborales justas y equitativas para todas y todos. Nuestro objetivo no es confrontar, sino trabajar en conjunto, desde la razón y la justicia, para construir un mejor futuro para la clase trabajadores de México”, subrayó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		21-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El diputado de Morena resaltó que el camino por delante no es fácil, cuando existen “pseudo organizaciones sindicales que lo único que buscan es poder político sin beneficio a las bases de trabajadores, pero estamos convencidos de que con constancia y la firmeza de nuestras convicciones, podemos lograr lo que nos proponemos”.

Apuntó que si bien en los últimos seis años se pudo revertir la política antilaboral de administraciones pasadas, la realidad es que en vísperas de un futuro globalizado y con la recolocación de empresas en México “estamos llamados a tener una respuesta organizada y sólida”

La importancia de la unidad y la solidaridad nunca ha sido tan clara como en este momento. “Nuestro país necesita un movimiento obrero revitalizado, uno que esté basado en el diálogo, el respeto y la cooperación mutua”, sostuvo.

Ante un auditorio lleno y los líderes sindicales que conformaron la nueva organización, Napoleón Gómez Urrutia dijo que juntos son más fuertes. “La voz de uno puede ser escuchada, pero la voz de miles puede cambiar el rumbo de nuestra historia”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/20/politica/integran-formalmente-la-agt-201cmovimiento-obrero-revitalizado201d-gomez-urrutia-4285>